

# 第10回 A・G・T祭開催!!

～ 卸問屋A・G・Tチーム総出でみなさまをおもてなし♪ ～

さる12月6日(土)・7日(日)の2日間、商工センター2丁目の繊維街において10回目となるA・G・T祭を開催しました。

今年のテーマは「おかげさまで10回目!卸問屋A・G・Tチーム総出でみなさまをおもてなし♪」ということで、記念企画として、A・G・Tフォトコンテストが行なわれ、一日目にはその授賞式も行われました。(フォトコンテスト

の結果については7-8ページ参照)

祭は組合員企業の物販ブースのほか、広島県内の名産品を扱った飲食ブースなど、48ブースが出店しました。一日目の気温が上がらなかったこともあり、前年から若干減の約33,000人(前年35,000人)の来場でしたが、毎年の出店先にはリピーターが付いている店も多く、売り上げは上々だったとのこと。

## オープニング～A・G・Tフォトコンテスト授賞式



開会記念のくす玉割り  
(左:吉村実行委員長、右:伊藤理事長)



A・G・Tフォトコンテスト授賞式



グランプリ他3賞受賞者と伊藤理事長の記念撮影

## 屋内イベント



フォトコンテスト応募全作品をふれあい広場A・G・Tへ展示しました



井口高校作品展示



将棋同好会対局コーナー

## 屋外イベント



和太鼓倶楽部三光による和太鼓演奏



卸センターもみのき保育園児によるフラダンス



もちまき



よさこいパフォーマンス

## 出店ブース



## 雑貨部会がA・G・T祭売上げの一部を寄付

A・G・T祭では毎年組合からの要請で、希望者を募って、部会単位でのブース出店も行なわれています。

この度、雑貨部会ブースにおいて行なわれた、射的ゲームの売上44,300円が、広島市8.20豪雨災害義援金として広島市に寄付されました。景品ももらえる射的は子供たちに大人気で、両日長蛇の列ができていました。

